

# 六小・富士便り

開校55周年 国立市立国立第六小学校  
校長室便りNo.15 令和7年(2025年)12月24日

## 明日、2学期終業式を迎えます。

令和7年12月25日(木)の明日、令和7年度の2学期終業式を迎えます。

今年度、4月に着任をして、新しい保護者の皆様・地域の皆様・教職員と出会い、新しい環境に身を置くとともに、新しい子供たちと様々に教育活動を重ねてきました。

その中で、本校の子供たちは、集団的な関わりを通してたくさんの学びを得ている姿があります。

全校児童では、運動会や音楽会を通しての子ども一人一人のそれぞれの学び、6年生の子どもが核となった自発的な自然を守る活動、5年生の子供たちが、自分たちの生活環境を良くしていく活動など、自分一人ではできないことも多くの力を合わせることで実現できることを体験している姿がありました。

また、六小サポーターの方々や保護者の皆様のご協力により、学校だけでは実施できない活動もたくさんありました。各学年の校外学習における安全管理や引率対応、総合的な学習の時間等でのゲストティーチャー、水泳指導や家庭科での安全管理と指導サポート等々、本校の教育活動には、なくてはならない皆さんの支援の力です。心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

3学期においても、引き続き様々な取組にご協力いただくことになっておりますので、よろしくお願ひいたします。

更には、PTAの皆様の学校教育全般におけるご理解とご協力、そして、様々に陰での支援がありました。地域においては、育成会の皆様の子供たちを楽しませるイベントの開催、学童見守り会の皆様の日常的な安全管理と登校支援等々、本当にコミュニティ・スクールとの名前の通りに地域の学校として存在していることを実感した4月からの日々です。

校長として、更なるより良い教育活動と地域と協働した教育環境の整備や発展等に尽力をするとともに、大きな責任を果たしていくよう、日々精進してまいりたいと思います。

明日の終業式を無事に終え、子供たちが楽しみにしている冬休みが安全と安心の日々であるよう、しっかりと締めくくってまいりたいと思います。年末までには、もう少し時間がありますが、この場にて年末のご挨拶をさせていただきます。本年も、様々にありがとうございました。新しい年が皆様にとって、幸せ多き年となりますようお祈り申し上げます。良いお年をお迎えください。

## 【校長のつぶやき】

今年度、校長室便りを配信して、今回で15号となりました。校長と

なって、六小で3校目となりましたが、これまでの学校の中で一番多く配信しています。有難いことに、読んでいただいている方の反応を直接お聞きすることが多いのも六小で、本当に嬉しい限りです。以前にもお伝えしたと思いますが、校長室便りは、学校便りや他のお便りでは、なかなかお伝えできることや知りたいこと、また私自身の人となりをお伝えすることで、六小の教育活動がより身近になっていただければと思っています。保護者の皆様と地域の皆様と学校が連携、協働して、子供たちを育てるために、これからも、不定期な配信となります。情報発信に努めます。これからも、どうぞ、よろしくお願ひいたします。

